
Herr Gärtner bringt den Antrag ein und erläutert diesen. 

 

Herr Westphal-Garken wünscht eine Einschätzung dazu, ob unter den gegebenen personel-

len, strukturellen und gesamtstädtischen Bedingungen reelle Chancen bestehen, das Kon-

zept zu erfüllen und somit zu „leben“. 

 

Herr Stadtbaurat Kubiak äußert dahingehend Zweifel und schlägt vor, zunächst mit einem 

ersten Cradle-to-Cradle-Gebäude den Anfang zu machen. 

 

Sodann lässt Herr Krampfer über den Antrag abstimmen. 

 

Beschluss: Vorberatung 

 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 2 

Nein-Stimmen: 3 

Enthaltung: 5 

 

Damit ist der Antrag abgelehnt. 

 

Endg. entsch. Stelle: Ratsversammlung 


